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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

第 419 回ガバナー公式訪問例会 2005 年 9 月 13 日（火） 
ゲスト 第 2710 地区ガバナー 永冨 稔 様 
    ガバナー随行幹事   村田 晴彦 様 
    グループ 11 ガバナー補佐 真田 惣行 様 
    ガバナー補佐幹事     徳永 雅俊 様 

 
◆会長報告 
 本日はガバナー公式訪問ということで我がクラブの一番気の引き締まった例会の日です。第

2710 地区ガバナー永冨様、随行幹事村田様、11 グループガバナー補佐真田様、補佐幹事徳永様

大変お忙しい日程の中、良くおいでくださいました。ご指導のほど宜しくお願い致します。又、

本日のプログラムの中で、有意義な永冨ガバナーのロータリー卓話が聞かれることと思っており

ます宜しくお願い致します。 
 次に先週は台風の為理事会、例会は中止になりました。福山地区はたいした被害はありません

でしたが、山口の方は大きな被害があったように聞いておりますがいかがだったでしょうか。急

遽 9 月 8 日（木）11 時から理事会を行いましたので報告いたします。 
1. 8 月予算実行状況が承認されました。 
2. 村上達志会員退会の件が承認 理由はこのたび東京支社を作られ軌道に乗るまで常勤と聞い

ておりやむおえないと思っております。 
3. 10 月 15 日下関での地区大会は、赤坂、松永クラブ合同で、バスで行くことで決定いたしま

した。 
4. 10 月 30 日松永 RC40 周年記念式典に赤坂クラブは全員登録と決まりました。 
5. 赤坂 RC も例年 10 周年記念になりますので、急いでパスト会長会を開いて実行委員会を作る

ことになりました。 
今日は例会後クラブフォーラムになっております。終了が 3 時になろうかと思います全員出席で

宜しくお願い致します。 



◆幹事報告 
「ロータリーの友」「ガバナー月信」9 月号 
福山西 RC より グループ 10・11 合同親睦ゴルフ大会開催の案内 
        11 月 3 日（木）文化の日 松永カントリークラブ 
松本直前ガバナーより 地区資金収支決算書（案）がきております。 
◆出席報告 〇会員数  32 名  〇出席率  82.76％ 
       欠席者   5 名  赤阪さん 池野さん 佐藤(直)さん 下宮さん 山岡さん 
◆委員会報告  
会報・雑誌・広報委員会 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 
親睦活動委員会 月見夜間例会 9 月 20 日（火）19：00～ 植おか 

◆スマイル BOX 
 結婚記念祝 岩永光司さん 平成 4 年 9 月 13 日 
       麦谷恒雄さん 昭和 48 年 9 月 24 日 
       中元弘一さん 昭和 43 年 9 月 25 日 
◆申告スマイル 
 菅 雪雄会長…..今日は第 2710 地区ガバナー永冨様、随行幹事村田様 11 グループガバナー補

佐真田様、補佐幹事徳永様 ようこそおいでくださいました。ご指導のほど宜しくお願い致

します。 
 前田真治幹事…..本日は永冨稔ガバナー様、村田晴彦随行幹事様お忙しい中、公式訪問ありがと

う御座います。どうぞ宜しくご指導のほどお願い申し上げます。 
 門田一治さん…..本日は永冨ガバナー様、村田随行幹事様ようこそ福山赤坂ロータリークラブに

いらしてくださいましてありがとう御座います。本日はどうかよろしくお願い申し上げます。 
 神原一省さん…..遠く下関から永冨ガバナー様、村田随行幹事様良くいらっしゃいました。今日

一日ご指導よろしくお願いします。 
 津田和彦さん…..永冨ガバナー様、村田随行幹事様、真田ガバナー補佐様、徳永補佐幹事様よろ

しくお願いします。 
 伊藤 定さん…..先週の例会に出席しましたが、誰もおられませんでした。 
 永田ガバナー様、真田ガバナー補佐様より多額のスマイルをいただきました。 
◆プログラム：ゲスト卓話：永冨 稔ガバナー：「ロータリーの奉仕」（要約） 
 〇一般的奉仕     金銭奉仕、物質奉仕、労力奉仕、頭脳奉仕 
 ◎  思いやり － 奉仕 
    寛容   － 自己研鑽           
 ◎ SERVICE  Above  Self 
       超我の奉仕 
 ◎They  profit  most  who  serve  best 
   最も奉仕する者 最も報いられる 



   奉仕は最大の報酬 
 ◎ゆとりあってこそ奉仕 
  衣食足って礼節を知る 
  職業奉仕こそロータリーの原点 
 ◎ゆとりによって 
  社会奉仕（個人・クラブ・地区）          地域・地区 
  国際奉仕（個人・クラブ・地区・財団）       世界 
◆クラブフォーラム 
 会長挨拶 
  それでは、ただいまからフォーラムに入らせていただきます。 

   改めてゲストの方々をご紹介させていただきます。第 2710 地区ガバナー永冨 稔様、随行幹

事村田晴彦様、11 グループガバナー補佐真田惣行様、補佐幹事徳永雅俊様です。 
   特に村田随行幹事と私は 3 年前、同じ時期に雲膜下出血で 2 回倒れ 2 回の手術を受けており

ます。医者から 2 回目手術は 50％の確立で半身か、全身に損傷が出るといわれ、これで人生終

わったなと思いましたが何もなしでこんなに元気なのはまれだそうです。しかしこの痛み、苦

しみはやった我々本人でなければ判らないと思います。「九死に一生を得る」という言葉通り命

拾いしたと思っております。今夜はゆっくり酒を酌み交わしながらお話したいと思っておりま

す。少し予断の話をしました。 
  クラブ運営方針 

  まず、RI 会長の「超我の奉仕」の提唱と三つの強調事項、識字率向上、水保全、奉仕の理想

を共有する組織との共同事業が示されて、それに基づき永冨ガバナーのほうから地区方針が出

されておりますので、我がクラブもこの基本路線をはずすことなく独自の考えも入れながら活

動していきたいと思っております。 
  今日は点鐘を 3 点打った事におそらくびっくりされたと思います。世界中どのクラブも例会

は点鐘で始まり点鐘にて終わることは変わりなく続いておりますが、どこの会長も鐘を 1 点打

されますがこれは一点と決まっているわけではありません、思いこんでいるだけです。私は今

年度第一例会でも点鐘を 3 点打ちいたしました。その理由は、1 つ目は奉仕の鐘、2 つ目は親睦

の鐘、3 つ目は出席の鐘です。そうです、奉仕・親睦に一番大事なことは出席、参加です。出

席なくして親睦なし、親睦なくして奉仕なしということを、願いをこめて打ちました。 
  クラブのもう一つの大きな重要課題は、会員増強と退会防止であります。このことに向かっ

て会員全員で今年度頑張って生きたいと考えております。 
 
 


